

キラリと光るダイセル製品のお得情報が満載！
キラきら情報通信@ダイセル

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願いいたします

昨年から暗い話題が続いており、緊急事態宣言や東京オリンピックの延期などどれもこれも新型コロナウイルスが元凶となり、わたしたちは新生活様式を余儀なくされました。

しかも、これらは地域限定的なものではなく世界中がその影響を受け、未曾有の事態に陥っています。

日本は緊急事態宣言が発令され、「外出自粛要請や休業要請」とあっても、命令ではなく要請なので自粛するも営業を継続するもそれぞれ自由という変な宣言で「ん？」と疑問に思うこともありますが、そこは（良い意味で）日本人らしさがあり、「強制されなくてもキチンとできる」という単一民族、規律を守る文化・習慣が影響しているのかも知れません。

わたしたち日本人は家では靴を脱ぎ、手洗いやウガイの励行やマスク文化も相まって、一時は収束する方向に向かっているのかと思いましたが、それでも先月から感染者が急増しています。

これまでわたしたち人類は幾度となく苦しい状態に追い込まれてきたと思いますが、必ず乗り越えられると信じていますが、こんなときだからこそ物理的な距離は取りつつも、心の距離は離さず、お客さまに寄り添うダイセルを目標とし、皆様を全力でサポートしていきたいと思えます。

2021年1月
株式会社ダイセル C P Iカンパニー
開発営業部長 村角 公一

「お正月こんな風に過ごしました」

ダイセルメンバーのお正月の過ごし方をご紹介します。

開発営業部 みやもと(しよ)

例年でしたら、年末年始には、初詣に行ったり、初売りに行ったり(連れていかれたり)と人の多いところに行っていました。今年はどこにも行かず、家の掃除しかしていない年末年始でした。普段しないような換気扇の掃除・シャッターの掃除など重労働が満載でした。年始は近くに住んでいる両親の家に年始の挨拶に行きました。その際、海辺近くを歩いているとき綺麗な夕日が(右写真:だいが雲に隠れています)。

「初日の出」は一年に一度の最初の夜明けで“めでたい”とされており、多くの人が「初日の出参り」をされると思いますが、「初日の入り」はあまり話題にならないなあ・・・と夕日を見ながらふと気づきました。そんなふとした気づきが見つかれば、普段の生活が面白いものになるかもしれませんね。



次頁へ続く↓↓



開発営業部 ちば

年末年始は、妻の実家(新潟)で過ごす予定でしたが、コロナのため自宅で年を越しました。

そんな私は健康診断で、生活習慣病(メタボ)を指摘されており、年末休暇の直前にジムに入会しました。入会したジムは、年中無休で24時間営業しているので、密を避けながら、ほぼ毎日のように通いました。ランニングマシンもコロナ対策がされており、飛沫防止のためにビニールで仕切られています(左写真)。マスクをしながらランニングするのはかなりきついです。健康な体を手に入れるためにも、今後もがんばってジムに通いたいと思います！目指せ脱メタボ！！

開発営業部 よなみね

今年は皆様と同じように、ステイホームな年越しでした。私の住んでいる町はちょっとした「下町」で、年末から「謹賀新年」の提灯がずらーっと数十メートル灯ります。今年は謹賀新年に交じて「疫病退散」の提灯も灯っていました。このアマビエの提灯、可愛くて好きなのですが、やはり今回限りだと嬉しいですね・・・。



開発営業部 おかもと

田舎(小豆島)に帰省しました。分散初詣で12月に四国の「金毘羅さん」にお参りました。「こんぴらさん」は長い石段が有名で785段あります。本当は奥宮までいけば1368段なのですが・・・、ふうふういいながら金毘羅宮に辿り着き奥宮はgive upしました。お正月のTVでもこんぴらさんが映っていましたが分散参拝だった様です。

開発営業部 いじゅういん

ステイホーム、amazonスティック購入し、アニメ三昧！！





開発営業部 むらずみ

単身赴任中のわたしは、12月26日に新幹線で自宅がある兵庫県姫路市に帰宅しました。品川駅の新幹線ホームは驚くほど閑散としていて、やはり今年はコロナで帰省を控えているのかと思いました。

毎年元旦には、近所の神社に初詣に出かけていますが、今年はコロナ感染予防のため分散しての参拝を呼びかけられている事もあり、空いているであろう1月2日の昼下がりに神社に出かけました。

しかし、到着してみると思っていたより参拝者が多く驚きました。これも、皆さんが元旦に集中する「密」を避けた結果かなと思います。

今年は、境内にコロナ感染予防対策のための注意書き(看板写真)が設置されているのもみて、ちゃんと対策を講じているんだなあ、と他人事のように眺めていました。

でも、そんな私はキリスト教徒なので、神社へのお参りはしません…(では、なぜ行く?)

開発営業部 とみおか

今年のお正月のお華は、ドライフラワーにしました。お店のオーナーに活方を教えていただき、活けるというより“束ねて飾る”堅苦しくないものです。少々お正月のお華には似つかわしくないですが、毎年すぐに枯れてしまうので、これは飽きるまで飾っておけます。心機一転、我が家の床の間が華やかに明るくなりました。2021年、世界中が健康で良い一年になりますように。。



企画開発室 みやざわ

物騒なものが流行っている世の中ですが、流行りものには動じない私は(空気読めないだけ)、果敢にも都内で年越しを決行したのであります。(ただの出不精+自宅で寝正月しただけ)

写真は近所で撮った初日の出であります。リスク低減のため電光石火の早業で撮ってまいりました。(寒くて外に居られなかっただけ)

…本年もどうぞよろしくお願いいたします。

企画開発室 ふたがわ

毎年恒例の年末年始旅行や初詣をぐっと我慢し、サザナミインコを見習い、巣ごもりに徹しました。

うちの仔たちは寂しがり屋なので、主人が居ないと餌を食べないんです。長期旅行の時には動物病院に預けるつもりです。餌を食べてくれるかなm(_ _)m



(ルル5歳、♂)



(メイ8か月、♂)



企画開発室 むらかみ

いつもと違う年末年始。例年は11月末ごろの家族4人分の新幹線座席予約レースから始まって、年末・年始にスーツケースを転がしながら実家へ(から)の大移動。今年は「ステイホームの友」のダンベル君たちとともに。40kgの“お友達”も欲しくなってきた今日この頃。

グローバル事業管理室 やまもと

この年末年始は遠出をせず、家族4人で穏やかな時間を過ごしました。子供達とは近所の公園(竹藪に囲まれた訪れる人のない秘密の場所)でブランコや鬼ごっこで遊んだあと、自宅で動画を見たり、子供の好きな工作をしたりしていました。写真は、子供が色を塗っただるまと赤べこです。悪い病に負けず、実りある豊かな一年になるようにと願いを込めて、一生懸命作ってくれました。



本年も、何卒宜しくお願い申し上げます。

ダイセル CPIカンパニー 一同

第21回 SFC研究会開催のお知らせ(オンライン開催)

2021年1月開催はオンラインでの開催致します。

- ・開催日: 2021年1月29日(金)
- ・時間: 13時20分~17時:
- ・オンラインツール: Zoom
- ・プログラム

講演2テーマ

国立研究開発法人理化学研究所 竹田 浩章

「超臨界流体クロマトグラフィーの分離特性を利用した生体脂質の定量分析」

キリンホールディングス株式会社 R&D本部 キリン中央研究所 谷口 慈将

「超臨界流体クロマトグラフィーと結晶スポンジ法を組合せた新規分析プラットフォーム開発」

ベンダーセミナー(最新技術・装置・カラムについて)5社予定

SFCなんでもQ&Aコーナー を予定しています。

参加登録はこちらから▶▶

<https://www.sfc-forum.org/activity/session/18>

発行元: 株式会社ダイセル CPIカンパニー

〔東京〕 〒108-8230 東京都港区港南2-18-1 JR品川イーストビル

TEL: 03-6711-8222 FAX: 03-6711-8228

〔大阪〕 〒530-0011 大阪市北区大深町3-1 グランフロント大阪タワーB

TEL: 06-7639-7221 FAX: 06-7639-7228

ヘルプデスク フリーダイヤル: 0120-780-104 HP: <https://www.daicelchiral.com/>